



Ploubalay Infos

Juin 2014

Le mot du maire



Le nouveau conseil municipal de Ploubalay est en place, il est composé de 18 membres de la liste que j'ai conduite et de 5 membres représentant d'autres sensibilités.

Je remercie tous les électeurs qui se sont exprimés à l'occasion de ces élections municipales du 23 et 30 mars 2014.

Ce conseil aura pendant ces six ans des dossiers importants à gérer et devra pour cela fédérer toutes les énergies, rassembler, écouter chacune et chacun, prendre en compte toutes les situations. Il devra faire preuve d'imagination, d'audace, de générosité.

J'ai la conviction profonde que les six années qui viennent seront très importantes pour le positionnement de notre commune au sein de l'intercommunalité, les enjeux sont nombreux et c'est pour cela que j'ai accepté le poste de vice-président à la « Communauté de communes de la Côte d'Emeraude » avec la compétence logement et affaires sociales de façon à ce que Ploubalay puisse profiter du développement raisonné de notre belle région.

J'ai rencontré auprès du personnel communal, des associations et de nos concitoyens, beaucoup d'idées très intéressantes, une réelle envie de dynamiser et de faire bouger notre commune et aussi une attente de moyens pour assurer leurs missions, leurs animations et leurs engagements.

Je souhaite améliorer le cadre de vie, accroître les solidarités et mettre l'action au cœur de notre mandature. Ce petit journal vous informera régulièrement.

Je suis pleinement conscient de l'ampleur de la tâche à accomplir et de l'importance de mes devoirs vis-à-vis de la population.

Je serai le Maire de tous les habitants, car je sais être digne de la responsabilité qui m'incombe.

Eugène CARO



Conseil municipal

Le bureau est constitué de :

Eugène CARO : maire de Ploubalay

► Christian BOURGET

1^{er} adjoint délégué aux affaires générales, suppléance de Monsieur le maire, la communication, la culture et le funéraire

► Magali ONEN-VERGER

2^{ème} adjoint déléguée à l'administration des affaires sociales et aux relations avec les aînés

► Tanguy d'AUBERT

3^{ème} adjoint délégué au patrimoine et à l'urbanisme

► Suzanne SEVIN

4^{ème} adjoint déléguée à l'administration de la voirie, des travaux et de l'environnement

► Benoît GUIOT

5^{ème} adjoint délégué à l'école et à la petite enfance

► Jocelyne LECUYER

6^{ème} adjoint déléguée aux relations avec les associations et à l'animation

Conseillers :

Sandrine DAVID

Denis JOSSELIN

Catherine de SALINS

Guillaume VILLENEUVE

Emilie DARRAS

Yves BODIN

Marie-Reine NEZOU

Pascal CONCERT

Sandrine BEZAULT

Emile SALABERT

Mélanie TAHON

Denis SALMON

Denise POIDEVIN

Bernard JOSSELIN

Anne AMOURET

Thierry DOUAIS



Constitution des commissions municipales permanentes :

► Commission d'appels d'offres :

Président : Eugène CARO, maire

Membres titulaires : Emile SALABERT, Pascal CONCERT, Thierry DOUAIS

Membres suppléants : Marie-Reine NEZOU Suzanne SEVIN, Denis JOSSELIN

► Commission intercommunale :

Eugène CARO, Suzanne SEVIN, Tanguy d'AUBERT, Sandrine DAVID, Catherine de SALINS, Thierry DOUAIS

► Commission animation, tourisme, communication, culture et camping :

Christian BOURGET, Sandrine BEZAULT, Emilie DARRAS, Guillaume VILLENEUVE, Marie-Reine NEZOU, Jocelyne LECUYER, Anne AMOURET, Thierry DOUAIS

► Commission sport et équipements sportifs :

Jocelyne LECUYER, Emile SALABERT, Magalie ONEN-VERGER, Sandrine DAVID, Denis JOSSELIN, Bernard JOSSELIN, Anne AMOURET

► Commission travaux, bâtiments et voirie :

Suzanne SEVIN, Benoît GUIOT, Pascal CONCERT, Emile SALABERT, Denis JOSSELIN, Bernard JOSSELIN, Denis SALMON

► Commission, urbanisme, patrimoine :

Tanguy d'AUBERT, Pascal CONCERT, Benoît GUIOT, Guillaume VILLENEUVE, Catherine de SALINS, Bernard JOSSELIN, Denise POIDEVIN

► Commission enfance, jeunesse :

Benoît GUIOT, Emilie DARRAS, Marie-Reine NEZOU, Sandrine DAVID, Mélanie TAHON, Sandrine BEZAULT, Thierry DOUAIS, Anne AMOURET

► Commission des finances :

Christian BOURGET, Benoît GUIOT, Suzanne SEVIN, Jocelyne LECUYER, Tanguy d'AUBERT, Yves BODIN, Denis JOSSELIN, Catherine de SALINS, Magali ONEN-VERGER, Thierry DOUAIS, Bernard JOSSELIN

► Commission pour le projet, le suivi de la construction et le Fonctionnement de la nouvelle station de traitement des eaux usées :

Eugène CARO, Christian BOURGET, Suzanne SEVIN, Bernard JOSSELIN

► Commission communale des impôts directs :

Alain BOUTIER, Michel ARMANGE, Monique JOSSELIN,

Emilia LESAICHERRE, Jean-René PRUAL, René BOURGUIGNON, Jean-Paul ROSSET, Philippe DELBOS, Jean LE BOULANGER, Jean BOUTEILLE, René BAULAIN, Guy BACHELET, Marcel GUYON, Alain DAVID, Charles BENOIST, Francis LESAICHERRE, Louis ROUXEL (DINAN), Joseph CHEVALIER, Francis RAULT, René RAULT, Robert ROUAULT, Jean GRIGNON, Monique BITTORE, Maurice PILARD, Pascal LECUYER, Jean-Claude HEUZE, Yves-Marie MICHEL, Michel GUGUEN, Guy MARJOUT, Jean-Claude SALABERT, Jean-François CALVET, Hervé SALANSON

► Correspondant défense :

Emile SALABERT

Délégués aux syndicats intercommunaux

► Syndicat intercommunal de gendarmerie :

Emile SALABERT, Benoit GUIOT

► Syndicat intercommunal d'adduction d'eau potable du Frémur :

Yves BODIN, Pascal CONCERT

► Syndicat de collecte des ordures ménagères :

Emile SALABERT, Guillaume VILLENEUVE

► Syndicat du collège de Plancoët :

Marie-Reine NEZOU, Sandrine DAVID, Mélanie TAHON en qualité de suppléante

► Syndicat de transport scolaire de Plancoët :

Marie-Reine NEZOU, Sandrine DAVID, Mélanie TAHON en qualité de suppléante

► Syndicat départemental d'énergie (représentation au sein du collège intermédiaire du Pays de Dinan) :

Yves BODIN en qualité de titulaire, Guillaume VILLENEUVE en qualité de suppléant

► SPANC :

Eugène CARO, Christian BOURGET

► Sivu multi-accueil de 0 à 4 ans :

Christian BOURGET et Emilie DARRAS en qualité de titulaires, Mélanie TAHON et Marie-Reine NEZOU en qualité de suppléantes.

Délégués au centre communal d'action sociale

Magali ONEN-VERGER, Yves BODIN, Catherine de SALINS, Emilie DARRAS, Jocelyne LECUYER, Tanguy d'AUBERT, Denise POIDEVIN, Denis SALMON

Communiqué de Denis Salmon lors du conseil municipal du 5 avril dernier

« Dimanche 30 mars, la démocratie s'est exprimée, les ploubalaysiens ont choisi de confier la gestion de la commune pour 6 ans à la liste « L'union des voix ». Nous en sommes respectueux.

La liste « Ploubalay en mouvement » a largement contribué à faire battre notre liste en ne donnant pas de consignes de vote en faveur de notre liste en vertu d'élus de sa majorité.

Sans vouloir refaire campagne électorale. Nous déplorons le tract de dernière minute mis dans les boîtes aux lettres par « L'union des voix », nous empêchant, faute de délais suffisants de répondre aux accusations formulées.

Nous déplorons également le tract à connotation politique mis dans les cartables des élèves de l'école Saint Joseph par l'APEL.

Nous en prenons acte mais continuerons chacun à notre place à Agir ensemble pour Ploubalay et ses habitants. Ainsi nous remplirons pleinement notre rôle dans la minorité du conseil municipal et nous resterons à l'écoute de nos concitoyens dans un esprit constructif au service de notre commune.

Je remercie en mon nom et au nom des membres de la liste chaleureusement nos électeurs de la confiance qu'ils nous ont accordée et nous tâcherons d'en être digne. »

Denis SALMON « Agir ensemble pour Ploubalay »

La municipalité respecte ainsi ses engagements en faisant paraître l'article ci-dessus mais demeure dans l'action et n'a pas l'intention de rentrer dans les polémiques.

Rencontre

Réunion entre Monsieur le maire et des habitants du lotissement de la Vallée d'Émeraude pour l'étude d'un passage piéton permettant de traverser la départementale et rejoindre le bourg en toute sécurité.



Communauté

La communauté de communes a déménagé depuis le 7 avril, les services sont désormais dans un nouveau bâtiment situé dans la zone commerciale Cap Émeraude à Pleurtuit.

1, esplanade des Equipages
35730 Pleurtuit

Tél. 02 23 15 13 15 • Fax. 02 23 15 03 11 • Mail: accueil@cote-emeraude.fr
Rendez-vous sur cote-emeraude.fr (rubrique « accès ») pour connaître les horaires d'ouverture au public et les modalités d'accès.



Crédit photo : CCCE©

Don du sang

Le congrès des donneurs de sang bénévoles avait lieu cette année dans notre région et un parcours du relais de la flamme a été organisé depuis le 5 mai. En 3 semaines, la flamme qui a traversé 11 départements est arrivée dans notre commune le 27 mai accompagnée de membres de l'association des donneurs de sang et de coureurs des cyclo-clubs de Plancoët et de Pléven. Monsieur le maire les enfants des écoles du groupe Henri Derouin et Saint Joseph étaient présents pour les accueillir et écouter les explications sur les bienfaits du don du sang.

Infos

La salle des fêtes et le Mille Club pourront désormais être loués en juillet et en août. Les personnes n'ayant pas eu satisfaction suite à leur demande pour cette période peuvent reprendre contact avec la mairie.

Le camping sera fermé tout l'été.

Restaurant du cœur : dates de la campagne d'été des Restos du Cœur du centre de Matignon. Tél. 02 96 80 52 91
jeudi de 9h15 à 11h15. Juillet : 3, 17 et 31 • Août : 7 et 28
Septembre : 11 et 25 • Octobre : 9 et 23 • Novembre : 6.

Collecte de sang : à la salle polyvalente de Pluduno de 10h30 à 12h30 et de 14h30 à 18h30, mercredi 11 juin, jeudi 28 août et jeudi 6 novembre.

Point d'information communal : ouverture le 1^{er} juillet.

Santé

Qui s'occupera de votre santé demain ?

Ploubalay, Saint-Jacut-de-la-Mer, Trégon, Lancieux, un bassin de vie à la recherche de médecins. Notre constat est simple, si nous ne faisons rien à l'horizon 2018 nous n'aurons plus que 3 médecins dans notre bassin de vie, depuis une décennie le nombre de médecins diminue, en 2000 il y avait 9 médecins, en 2013 il n'en reste que 6 et cette tendance va s'accroître avec des départs en retraite programmés même si nos médecins retardent au maximum leur départ.

C'est pourquoi nous les professionnels de santé, médecins, pharmaciens, dentistes, infirmiers, masseurs-kinésithérapeutes, podologues, EPHAD, orthoptistes, nous nous sommes regroupés en une association : **L'APS CÔTE D'ÉMERAUDE**

Après trois mois d'existence notre association se compose déjà de 27 professionnels de santé.

Nous bénéficions de l'appui des municipalités, ainsi que de l'agence régionale de santé et de l'union régionale des professionnels de santé, afin de pérenniser l'offre de soins primaires par la création d'un pôle de santé multi-sites.

Compte tenu d'une évolution croissante de la demande de soins de proximité et d'une diminution continue des effectifs de santé, une nouvelle organisation des soins et de premiers secours doit être mise en œuvre.

L'APS CÔTE D'ÉMERAUDE pour redynamiser le secteur et favoriser le recrutement de médecins, en tenant compte de leurs nouvelles exigences, a sollicité et obtenu auprès de l'ARS (agence régionale de santé) un accompagnement afin d'élaborer son projet de santé.

Un projet de santé, c'est quoi ?

Le projet de santé constitue les fondations du fonctionnement d'un pôle de santé multi-sites. Il comprend un projet pluri professionnel et un projet de prise en charge des patients.

Étant tous concernés, par cette pénurie programmée, il est de notre devoir de se mobiliser et de faire appel à toutes nos relations ou connaissances, pour inverser la tendance, et donner envie aux médecins de s'installer.

Article de L'APS CÔTE D'ÉMERAUDE

► Exposition « Motus », jusqu'au 28 juin 2014

► La médiathèque vous invite à collecter des objets, lettres ou autres documents en rapport avec la grande guerre et la guerre 39-45. Ces derniers feront l'objet d'une exposition en novembre 2014.

► En juin le printemps s'invite à la médiathèque

► A vos plumes poètes de tous poils ! Des cartes postales vierges, une boîte aux lettres jaune ainsi qu'une corbeille sont à votre disposition.

► Bébés lecteurs. Animation gratuite, ouverte à tous les enfants de 0 à 3 ans. De 10h30 à 11h30, mercredi 11 juin et samedi 28 juin.

► Exposition Philippe Blanchard jusqu'au 28 juin 2014.



► Nouveaux horaires à compter de juin 2014 :

Lundi : 10h à 12 h 30 • 14h à 18h

Mardi : fermé le matin • 14h à 18h

Mercredi : 10h à 12 h 30 • 14h à 18h

Jeudi : fermé

Vendredi : 10h à 12 h 30 • 14h à 18h

Samedi : 10h à 12 h 30 • 14h à 16h

► Exposition « POLANI »

En juin la médiathèque a accueilli les très belles œuvres photographiques de l'artiste « POLANI » (Annie bars). Des reflets dans l'eau troublants pour une autre réalité. L'exposition aura rencontré son public au cours de ce mois. Il n'est pas exclu qu'elle revienne une autre année sous une autre forme.

Ludothèque



Le 24 mai dernier, la ludothèque a organisé sa troisième « Fête Mondiale du Jeu ». Vous avez été nombreux à nous rejoindre pour jouer et partager un moment convivial autour des différents jeux surdimensionnés et ateliers qui ont été mis en place lors de cet après-midi ludique.

Nous remercions Monsieur le maire et les membres du conseil municipal pour leur présence. Nous souhaitons aussi remercier nos différents partenaires pour leur participation : L'atelier du Tri-Marrant (atelier Mosaïque), le Relais d'Assistants Maternels (prêt des modules de motricité et de l'exposition sur les jeux) ainsi que nos deux artistes du maquillage Sandrine Bezault et Maéva Niesel.

Merci à vous tous, adhérents, bénévoles et passants pour votre enthousiasme et votre bonne humeur et à l'année prochaine !

Chaque atelier a rencontré un vif succès !

Eglise

Souscription

L'église Saint-Pierre et Saint-Paul de Ploubalay, faites un don pour la remise en état de l'église.

Vous recevez avec ce bulletin une plaquette de la Fondation du Patrimoine Bretagne présentant le projet de remise en état de l'église.

Le programme global de restauration comprend notamment la restauration de la voûte en plâtre, le changement de certains éléments de charpente et des travaux d'étanchéité. Le coût des travaux étant très important, une souscription publique est lancée afin d'obtenir des dons.

1 don = 1 reçu fiscal envoyé

Nous comptons sur votre générosité. Nous vous confirmons que les travaux vont être réalisés et nous communiquerons la date de début des travaux le plus rapidement possible.





Groupe scolaire Henri Derouin

► Ecole élémentaire

A l'occasion du prix de lecture « les Incorruptibles », les élèves des classes de CP au CM2 ont voté le lundi 19 mai pour élire leur livre préféré parmi une sélection proposée. En partenariat avec Madame Mounier et Anca de la médiathèque de Ploubalay, les élèves ont découvert au fil des mois les livres, d'une part à travers d'activités autour de chacun d'eux et d'autre part par le plaisir de lire. C'est avec fierté que les élèves se sont ensuite rendus aux urnes afin d'élire, tel un vrai citoyen, le livre de leur choix.



► Les élèves de CM1/CM2 de Madame Gunther et Madame Colleu ont eu le plaisir d'être initiés à un parcours à vélo au cours duquel ils ont appris les dangers de la route et les règles à respecter.

Prenez note !

- 24 juin : participation à l'exposition «l'art est dans les bois» à Pleslin (CM1/CM2)
- 27 juin : fête des écoles publiques à 19h
- 30 juin : Les classes de CM vont participer à l'opération «Toutes voiles dehors» à Lancieux

Ecole maternelle

► Galerie d'Art

L'exposition «Jardins» s'est déroulée à l'école maternelle entre le 16 mai et le 28 mai. Elle fait suite à un travail en collaboration avec le FRAC Bretagne et une exposition de trois artistes au mois de janvier. Les 38 classes des circonscriptions Dinan Nord et Dinan Sud qui ont participé

au projet ont pu exposer leurs travaux.

Les élèves de l'école maternelle étaient heureux de pouvoir redécouvrir leur travail et celui de leurs camarades.



► « Si on dansait »

Un intervenant musicien, membre de l'OCCE est venu dans les trois classes de l'école pour apprendre aux élèves des danses traditionnelles. Un « bal rencontre » est prévu le 24 juin prochain à l'école publique de Pleudihen-sur-Rance, avec deux autres classes de maternelle qui participent aussi à ce projet.

Ecole Saint Joseph

► Programme de prévention des conduites addictives

La ligue contre le cancer est intervenue auprès des CM2, cela peut paraître jeune pour parler d'addiction mais l'objectif premier est de donner les clefs aux élèves pour savoir résister et dire non aux copains qui vous proposeront de fumer au collège. Pour bien intégrer les risques avant l'entrée au collège, les enfants travaillent sur tout le cycle sur l'hygiène de vie.

► Bien dans son corps bien dans sa tête

L'objectif de l'intervention de la Ligue contre le cancer auprès des CE2-CM1 était de développer l'intérêt des enfants pour la santé en les rendant acteurs de leur santé, de leur donner l'estime d'eux-mêmes, de développer et d'approfondir leurs connaissances sur l'alimentation, le sommeil, en développant l'activité physique.

► Semaine à thème : les continents

Dans le cadre du projet d'année sur les continents, une journée a été consacrée à la cuisine. Aidés par les

enseignantes et des parents, les élèves par petits groupes ont confectionné des gâteaux aux bananes et aux carottes, des madeleines au thé vert et des sablés chinois ou encore des brownies...

► Opération solidaire

Dans le cadre du Carême, une opération « Sandwiches » était proposée à tous les élèves. 128 enfants ont répondu à l'appel. Au lieu de déjeuner au restaurant scolaire, ils ont mangé des sandwiches préparés par l'école, en pleine nature, sous un soleil resplendissant, dans la cours de l'établissement. Le montant de leur repas de cantine, évalué à 3,50 €, va être remis à l'association SPESS, présidé par Nigel Page-Jones, papy de deux élèves, qui a pour but de contribuer au lancement de fermes d'élevage au Togo.

► Parcours du cœur

Il n'est jamais trop tôt pour prendre soin de son cœur. Les élèves de CM1-CM2 ont participé au Parcours du cœur à Pleurtuit par la Fédération Française de cardiologie. Les élèves ont participé à différents ateliers : « Zéro tabac » avec la Ligue contre le cancer de Saint-Malo, « Cinq fruits et légumes par jour » avec une diététicienne, « 60 minutes d'activités physiques par jour » avec un animateur sportif. Une information secourisme sur le thème « Protéger, alerter, secourir » a été également prodiguée par les pompiers de Pleurtuit.

► Portes ouvertes

Samedi 12 avril, l'école a proposé son opération portes ouvertes annuelle. L'occasion pour de nombreuses familles de visiter l'établissement et de rencontrer l'équipe enseignante. Elles ont pu également découvrir les travaux réalisés par les enfants sur le thème de l'année « Les Continents » lors des deux premiers trimestres.



► Rencontre avec les aînés

Le jeudi 27 mars 2014, les GS se sont rendus au foyer rendre visite à nos aînés. Après avoir fait le tour de la salle pour dire bonjour, les anciens nous ont invités à jouer au loto. Ils nous ont aidés à trouver le bon nombre sur notre carte. Quand un enfant avait rempli une ligne, il gagnait une peluche pour la classe. C'est ainsi, que nous avons rapporté à l'école : une girafe, un éléphant, deux lutins. Avant de partir, nous avons récité des poésies et nous avons chanté.

A vos agendas :

- Kermesse, dimanche 22 juin 2014.

Centre de loisirs

Ouverture du 7 juillet au 22 août 2014

Semaines à thèmes :

- Coupe du monde de foot
- Animaux du monde
- Bulles
- Petits artistes
- Anglophone
- Corsaires
- Monde de l'imaginaire

Une sortie par semaine :

- Accrobranche
- Ile des Ebihens
- Parc « l'Ange Michel »
- Kayak et pédalos
- Zoo de la Bourbansais
- Labyrinthe du Corsaire
- Traversée en bateau et Petit train de Saint-Malo

Des intervenants :

- Gouren
- Cirque
- Ludothèque

2 camps :

- Camp char à voile du 21 au 25 juillet
- Camp équitation du 4 au 8 août

1 mini-camp par semaine :

Soit, une nuit au centre : avec dîner, veillée, couché, douche et petit déjeuner. Création d'une page Facebook au début du centre avec alimentation par des photos et des commentaires tout au long de l'été, avec l'autorisation des parents. Réalisation d'un clip vidéo durant tout l'été.

Inscription dès maintenant auprès de Delphine Darsel au 06.30.00.90.20 ou auprès des animatrices de garderie.

Les détails par semaine seront disponibles prochainement au centre de loisirs, en mairie et sur le site internet.

Festivités



Juin

21 juin • Tournoi de foot organisé par l'USP football

22 juin • Kermesse de l'école Saint Joseph

24 juin • Tournoi de Bridge organisé par le Club de Bridge, salle des fêtes

27 juin • Fête du groupe scolaire Henri Derouin

Juillet

6 juillet • Fête champêtre de la résidence du Parc entre 14h et 18h, parc de la mairie. Vide grenier réservé aux familles des résidents. Jeux, Loterie de nombreux lots, salon de thé. Contact : Madame Houet : 02 96 82 63 34

11-13 juillet • Rassemblement du Club Triton pour son 19^{ème} anniversaire à la salle des fêtes avec exposition de motos anglaises

13 juillet • LVMCE22 organise sa 7^{ème} fête de l'auto et des vieilles mécaniques. Exposition de véhicules anciens, de vieux matériel et engins divers, bourse d'échange, brocante, vide-garage, balade itinérante autonome. Réservations par courrier à LVMCE22.

La Ville Oger - 22650 PLOUBALAY

17 juillet • Club de l'amitié. Grill à partir de 15h au lieu de rencontre. Prix 15 €. Inscription : Mme Villalon : 02 96 27 28 70

Union bouliste

Le boulodrome est ouvert à tous. Le mardi et le vendredi à partir de 14h. Les prochains concours régionaux en triplette à partir de 14h sont le lundi 9 juin, samedi 19 juillet, jeudi 21 août, samedi 20 septembre 2014

Dance Country

L'association «Country dancers Ploubalay» va ouvrir ses portes en septembre. L'animateur sera Denis Lemaire dont l'expérience de plus de 13 ans dans

la pratique et l'enseignement de cette discipline, associée à sa formation, Country Form (le plus haut niveau en France) sera un gage de sérieux et de qualité des cours qui auront lieu tous les mercredis de 19h à 21h30 à partir du 10 septembre 2014, salle des fêtes.

Cotisation annuelle 85 € (dont 17 € d'adhésion à la FFCLD).

Minorations pour mineurs et couple.

Denis : 06 76 64 49 84

François : 06 07 96 59 99

florence.lemaire546@orange.fr



Nouveau à Ploubalay !

► Domaine des Chênes Rouges :

Salle de réception. www.salles-mariage.net
Hébergement 06 62 01 30 10

► Ambulances La Malouin - M. Cheanne :

02 99 81 95 78

► Taxi Delomnez : 06 06 91 12 22

Numéros utiles

Restaurant d'enfants • Garderie municipale • Centre de loisirs

(ALSH)

Tél. 02 96 27 31 43

Médiathèque

Tel. 02 96 88.60.68

mediathequedeploubalay@orange.fr

Groupe scolaire Henri Derouin

Ecole maternelle

Tél. 02 96 27 22 31

Ecole élémentaire

Tél. 02 96 27 27 75

<http://ecolepubliqueploubalay.revolublog.com>

Ecole Saint Joseph

Tél. 02 96 27 24 43

stjoseph.ploubalay@wanadoo.fr

Communauté de Communes Côte d'Émeraude

Nouvelle adresse :

Cap Emeraude

1, esplanade des Equipages

35730 Pleurtuit

Tél. 02 23 15 13 15

Présidente : Martine Graveia-Schütz

Multi accueil « Mobydouce »

0-4 ans

Rue Ernest Rouxel

Tél. 02 96 82 60 48

EDF sécurité dépannage : Tel. 0 810 333 122

Assistance sociale Centre Médico Social :

Tél. 02 96 85 81 60 (pour les rendez-vous)

Résidence du parc (EHPAD) : Tél. 02 96 85 81 60

Aide à domicile du Canton de Ploubalay :

Tél. 02 96 27 86 77

S.I.D.C.O.M. Beaussais-Rance-Frémur

(Collecte des ordures ménagères)

Tél. 02 96 27 14 57

www.sidcom-beaussais-rance-fremur.fr

Déchèterie : Tél. 02 96 27 81 20

La Mennais • Pleslin-Trigavou

SPANC : Tél. 02 99 88 39 33

Mairie de Saint-Briac-sur-Mer

Tibus : Tél. 0 810 22 22 22

Numéros d'urgence

Gendarmerie nationale :

Brigade de PLOUBALAY :

Tél. 02 96 27 20 17

Ouverture: mardi, jeudi, samedi de 14h à 18h ; tous les après-midi en juillet et août.

Sinon : Brigade de MATIGNON :

Tél. 02 96 41 07 17

• 15 SAMU • 112 dans l'U.E.

• 17 Gendarmerie • 18 pompiers

• Cross Corsen : Tél. 02 98 89 31 31

• Centre antipoison : Tél. 02 99 59 22 22



CAP RANCE • TADEN • 02 96 39 73 69